
FSR-Sitzung vom 25. Juli 2024

Anwesende FSR-Mitglieder

⊠ Moritz Olbrich
⊠ Leonie Herrmann
⊠ Erik Audorf
□ Rico Linke

□ Turan Kiyan
□ Laeticia Dreydemy
□ Richard Reimann
□ Linda Rautmann

⊠ Alex Schiffer
⊠ Olivia Benstem
□ Pia Suhm
⊠ Frederic Stephan

Anwesende Stellvertreter

□ Fabian Mattig
⊠ Kyra Peikert (ab 18:08)

□ Nick Günther
□ Nele Eggers

□ Nik Krzyzaniak
⊠ Nici Scheel

Anwesende Assoziierte

□ Erik Albrecht
□ Zoë Kaffarnik
□ Sophia Dahm

□ Kai-Uwe Müller Monllau
□ Moritz Itzerott
□ Alex Faber

□ Josefin Gernoth
□ Sophie Heller
□ Moritz Koch

Gäste

Lasse

Sitzungsleitung: Alex S.
Protokollierende: Nici Scheel, Moritz O.

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:00 Uhr
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Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (19:01 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (18:08 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (18:09 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (18:14 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:16 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (18:18 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (18:23 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:39 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:49 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (18:50 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (19:05 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung (Verschoben auf Ende der Sitzung)
Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den 07.08.2024 12:00 im Physik-Haus statt. (siehe Älte Auf-
gaben"für Terminfindung) Einstimmiges Meinungsbild (12/0/0) für zweiwöchige Sitzung.

TOP 1: Altes Protokoll vom 18.07.2024
Protokollierende: Nici Scheel, Linda Rautmann, Richard Reimann

TOP 2: Alte Aufgaben

Terminfindung Ferien Sitzungen

• Richard hat eine Umfrage herumgeschickt. Was ist das Ergebnis?
• Mittwoch 12:00, nehmen wir an.

Terminfindung Klausurtagung

• Was sagt die Umfrage?
• Nächste Frage: Wer will den Hut auf haben, die Tagung ein wenig zu planen und z.B. ein Doku-

ment aufzusetzen, um Themen zu sammeln. Wer würde unterstützen?
• 26-28 August 6/9 available
• Auswertung wird nächste Woche gemacht

Mathe Cafe mit Prof. Lein

• Prof. Lein wollte sich mit MathematikerInnen im Mathe Cafe treffen. Ist da inzwischen schon was
passiert? Hat sich jemand bei ihm gemeldet? - Nö
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• Es ist nicht dringend, Moritz O. würde ihn zum neuen Semester ansprechen.

Mülleimer in den Herrentoiletten

• Erik war dafür mit Frau Paycha in Verbindung
• Die Hausmeister wollen gerade überall in allen Toiletten Mülleimer aufstellen. Voraussichtlich bis

zum Start des Wintersemesters
• Danke allen fürs drum kümmern.

TOP 3: Organisatorisches

StuKon in Ilmenau

• Erik fragt mal rum, ob Leute hinwollen. Wir erfahren mehr in zwei Wochen.

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 6 ordentliche und 2 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir nicht beschlussfähig.

TOP 5: Post und Mails

Post

• Es gab im Physikhaus Post, einen Ordner.

Mails

24.07. - Nutzung Seminarräume Haus 28 im August

• Viertis haben Prof. Feldmeier gefragt, ob die Seminarräume zum Lernen offen bleiben können,
wenn sie ihn jeden Tag nutzen

• Er versucht das nun zu klären.
• Ich schlage vor, Sie schreiben eine kurze Begründung Ihres Wunsches nach Benutzung eines

(?) der beiden Seminarräume von jetzt bis Ende August. Dann schicke ich das weiter mit dem
SSegen"der Institutsleitung Prof. Richter, dass das Institut Ihre Anfrage unterstützt, am besten
vielleicht als Brief im Attachment.

23.07. - Prüfungsprotokoll Didaktik der Physik

• Wir haben 2 Gedächtnisprotokolle für "Physikdidaktik und Physikalische Schulexperimente
I"bekommen.

• Olivia übernimmt das. Wir sammeln erstmal alles im Discord-Channel.

TOP 6: Hochschulpolitik
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Institutsrat Physik

• Besprechung der StuKos, es kam aber irgendwie keine Rückmeldung.
• Warum gibt es keine StuKo Astro? Antwort: Es ist nicht unbedingt nötig, wenn etwas anfällt, wird

eine Sitzung nur für Astro geöffnet.
• Lehramt soll wahrscheinlich getrennt werden, aber viel steht dazu nicht.
• Kyra hat im IR erzählt, dass es einen Innenhof AK gibt.
• Hygiene-Mülleimer wurden angesprochen, es kam eine kleine Diskussion (ohne Redeord-

nung) zu All-Gender-Toiletten auf. Durch Häuser-Architektur-Regelung ist das alles ein bisschen
schwierig.

• Wir können die nächsten Sitzungen mal darüber sprechen und was dazu beitragen, heute nicht.
• Möbel: Es gibt n Haufen Angebote, besonders bei Prof. Dietrich (s. altes Protokoll)
• Wir fragen im FSR-Chat nach Freiwilligen für Möbel-Entscheidung.
• Probefeueralarm soll es mal geben.
• Die offenen und oder kaputten Türen sollen erstmal immer dem HGP gemeldet werden, irgend-

wann wird sich drum gekümmert.

18:35 Hans R.? betritt die Sitzung

Hans hat was zu sagen

• Berufungskommission wird bald nur noch Rico sein.
• Es wäre gut, 1 bis 2 Personen, am besten Paritätisch zu finden. (muss Mathe studieren)
• Kann vergütet werden, ist nicht stressig, wäre toll, wenn sich jemand findet.
• Bei Hans Bescheid sagen (bis 1. September)

18:39 Hans R.? verlässt die Sitzung

StuKos

• Update Physik-LA-Stuko: Dennys Gahrmann als gewähltes Mitglied, Frederic wird Stv. Weiterhin
Dennys Gahrmann als Stv. in die MaPhy-LA-Stuko

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

0 Frau Wiesner Ars Legendi-Preis

• Die Fakultät will, dass Karoline Wiesner für den Preis nominiert wird.
• Dafür wäre es cool, wenn Studenten (am besten LA MaPhy looking at you Moritz O.) einen

Empfehlungstext schreiben.
• Die PDF mit Infos gibts in der Whatsappgruppe!
• Moritz O.: In der Mathematik fällt immer Jörg Enders, hat allerdings pure Mathematik-Stelle, ob

er für den Preis gültig ist, ist nicht sicher.
• Frau Wiesner hält keine Lehrveranstaltung für LehrämtlerInnen. Sie macht sehr gute Lehre, aber

halt nicht für gute LehrämtlerInnen.
• Deadline ist allerdings schon in 6 Tagen.
• Keiner hat Zeit, niemand wird nominiert. Nächstes Mal früher?
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Das Pub möchte Sterne schauen

• Turan, du hast das Wort. Sind diese Sitzung Astros da?
• Turan ist nicht da, verschoben.

TOP 8: JahrgangssprecherInnen
Gibt nichts!

TOP 9: Sonstiges

Mailinglist

• sind schon alle FSR-Mitglieder im FSR-MaPhy Mailverteiler?
• Jap, alles gut

Umzug nach Signal

• Es wird vorgeschlagen nach dieser Sitzung die Whatsapp Gruppe read only zu machen.
• alle haben zustimmend genickt

Vorlesungsevaluationen

• Nici würde sich sehr über Hilfe beim erinnern der Profs an Evaluationen freuen.
• Nici hat schon eine Liste für alle Physik Bachelor of Science Module des SoSe 2024 zusammen-

getragen und würde die abarbeiten.
• Wenn profs sich weigern die Ergebnisse zu teilen, dürfen wir selber Umfragen machen die in den

Vorlesungen einmal angeworben werden müssen.
• PEP Evaluationen bitten öffentlich zu stellen oder uns zukommmen zu lassen.

19:01 Top 0, siehe Top 0.

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• Liv: Wir waren doch beschlussfähig :thumbs_up:
• Gute Teilnahme!!
• Moritz: Gute Gesprächskultur
• Nici: :thumbs_up:

Verschobene TOPs
• Das Pub möchte Sterne schauen
• Terminfindung Klausurtagung
• Mathe Cafe mit Prof. Lein

Ende der Sitzung um 19:06
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